

---

# Modaes

---

Empresa

## Elisabetta Franchi abre en Tenerife su primera tienda propia en España

---

Modaes  
30 abr 2014 - 11:17

**Elisabetta Franchi** elige España en su proceso de internacionalización. La enseña italiana ha abierto en Tenerife su primera tienda monomarca en el país, en el marco de una estrategia de expansión para crecer a nivel internacional.

La marca italiana, fundada por la diseñadora **Elisabetta Franchi** y por **Sabato Cennamo**, ha puesto en marcha su primer punto de venta en el centro comercial Plaza del Duque, en Tenerife. El espacio tiene una superficie comercial de 110 metros cuadrados y una terraza de 45 metros cuadrados.

Actualmente la compañía cuenta con una red de distribución compuesta por más de 1.100 establecimientos multimarca y 63 tiendas monomarca, de las cuales 26 se encuentran en Italia y 37 en el extranjero, en las principales capitales del mundo.

Enseñas como **Elisabetta Franchi**, **Liu Jo**, **Patrizia Pepe** o **Twin Set** comenzaron como empresas que distribuían prendas sin marca y que, con el tiempo, han desarrollado sus propias colecciones y su propia imagen además de una red de puntos de venta.